

日本ユーラシア協会とは

旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める
(旧) 日ソ協会の統一した名
称です

日本とユーラシア JAPAN-EURASIA SOCIETY

愛知版 No. 638

(ニュース、投稿は下記へ)
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26
日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ <https://eurasia-aichi.beet.jp>

2023年新年おめでとうございます



第24回 フランス語人形劇「スネグーロチカ」より
(画) アリビーナ・ブレンコーワ

新年あけましておめでとうございます
田年中は、日本ユーラシア協会愛知県

日本ユーラシア協会
愛知県連合会 会長
名古屋大学名誉教授
杉浦一孝

動に格別のご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございました。本年も何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

クライナ侵略にかこつけて、中国、ロシア等の日本の武力侵略を想定した軍備増強論、憲法第9条改正論、さらには核共有論と非核三原則見直し論が一部の政治家、政党およびメディアから声高に叫ばれるようになり、その結果、昨年12月16日、岸田政権は、これまでの専守防衛政策を放棄し、「敵基地攻撃能力」の保有を認めるなど、日本の防衛政策を大転換させました。

日本と世界の平和を守るために勢力均衡論・抑止論にもとづきながら、他の国の軍事侵攻を想定して軍備を増強することではなく、核兵器禁止条約に入るとともに、中国、ロシア等を含むあらゆる国と戦争を起させないための外交を強力に進めいくことが求められているのではないでしょうか。

た現日本は、和にして、常に現角不能にて、かくして、
えることは、2012年5月の第二次ブーチン政権
の発足前後から、大ロシア主義という偏狭なナショナリズムにとらわれたブーチン政権とこれを支持するロシア連邦議会の多数派（統一ロシア等の政党）による法の軽視または無視の政治が強まり、これがウクライナでの「特別軍事作戦」の実施の下地となつてゐるということです。

去年は、私もまったく予想していなかつた出来事が起きました。それは、2月24日のロシアのブーチン政権によるウクライナへの武力侵攻です。これが国連憲章に違反する侵略行為であることは言うまでもありません。ブーチン政権がこのような蛮行を行つ

2023年 明けましておめでとうございます

愛知県高等学校教職員組合	執行委員長 加藤聰也 名古屋市中区新栄一丁目四九一—〇
愛知県平和委員会	理事長 小島俊樹 名古屋市熱田区葵一丁目三一—一六
愛知県民主医療機関連合会	名古屋市熱田区沼下町九一三 労働会館本館 3F ○五一一八八三一六九九七
愛知県労働組合総連合	議長 西尾美沙子 名古屋市熱田区沼下町九一七 労働会館東館 3F ○五一一八七一一五四三三 FAX ○五一一八七一一五六一八
愛知民報を周りの人に	
愛 知 民 報	名古屋市中区新栄三丁二二一五
院 長 川瀬 利 治	○五一一五一一五五五
川瀬歯科医院	稻沢市奥田町下条一四〇八一二五
日本政府に核兵器	○五八七一一四三五四
禁止条約の署名・批准を求める	名古屋市東区葵二丁目二一七六
原水爆禁止愛知県協議会	名古屋市北区柳原三丁目七一八
自治労連愛知県本部	○五一九一六一一三五
執行委員長 林達也	名古屋市北区柳原三丁目七一八

2023年の抱負



良き時代にするよう

会員と共に明るく前進を
県連理事長・組織財政委員長

安原勝彦

会員の皆様、明けましておめでとうございます。おめでとうございます。

日頃ご協力いただきておりまます。有難うございます。本年も行事を楽しく、明るく進めましょう。

今國際社会は混乱期の時

代です。この状況は当分続

くでしょう。

この時間私たち一人ひ

り等になっております。

これが有効に活用し、平和と差別をなくするよう努力したいものです。

会員の皆様、兎年に期してひどい時代に生きたとい

う思いを残さず少しでもあります。

今日、ロシアアーチンの「よき時代に」するようそ

して協会の行事・事業を活

動は許すことはできませ

んが、近い将来ロシアの良

さ芸術音楽の素晴らしさが

世界に光を与えるのは間違

くないでしよう。

年にいたしましょう。

私たちの日常生活から見

事が沢山ござりますが、こ

と時間

という資源は万人す

べて公平に与えられ

ます。

復活祭における幸運のお守

り

年

にいたしま

す。

年

にいたしま

す。

年

にいたしま

す。

年

にいたしま

す。

会員と共に明るく前進を
県連理事長・組織財政委員長

安原勝彦

会員の皆様、兎年に期してひどい時代に生きたとい

う思いを残さず少しでも

あります。

会員の皆様、兎年に期してひどい時代に生きたとい

う思いを残さず少しでも

